



COMMUNIQUE DE PRESSE

PR41 - 27.03.2020

« Unis et résolus, nous vaincrons le COVID-19 », estime l'Envoyé spécial de l'ONU pour la Région des Grands Lacs, dans un message de solidarité à la région.

Nairobi, 26 mars 2020 – L'Envoyé spécial du Secrétaire général des Nations Unies pour la région des Grands Lacs, Huang Xia, suit de près et avec consternation la propagation à un rythme alarmant de la pandémie de COVID-19 dans la région. L'Envoyé spécial souhaite exprimer sa profonde solidarité avec les peuples et les gouvernements de la région, en ces temps difficiles pour les Grands Lacs et le monde dans son ensemble.

Tout en encourageant les autorités et les peuples de la région à poursuivre avec détermination leurs efforts pour renforcer les mesures préventives visant à freiner la progression du COVID-19, l'Envoyé spécial encourage également les gouvernements de la région à continuer de coordonner, dans la mesure du possible, leurs efforts afin de faire face aux défis posés par cette nouvelle pandémie, et cela en s'appuyant sur la vaste expérience accumulée sur le continent, notamment en matière de lutte contre des maladies comme Ebola. A cet égard, l'Envoyé spécial se félicite et exprime tout son soutien aux initiatives coordonnées de la région telle que la réunion des Ministres en charge de la santé et des Affaires communautaires des Etats de l'Afrique de l'Est organisée le 25 mars, ainsi que des décisions prises à ce jour pour contenir le COVID-19 et son impact dans la région.

La pandémie du virus Corona est une menace mondiale qui n'épargne aucun continent, aucune région, aucun pays. Elle affecte le tissu social et les économies des communautés, quels que soient leur statut, leur race ou leurs croyances, et elle frappe surtout les plus vulnérables. Il est donc de la plus haute importance pour tous les pays et toutes les parties prenantes, gouvernements, société civile et secteur privé, de se rassembler dans un esprit de solidarité pour surmonter cette menace et pour préserver des vies. « Nous devons rester unis et déterminés à lutter contre cette menace sans précédent contre l'humanité », a déclaré M. Xia.

L'Envoyé spécial salue les efforts internationaux en cours, notamment les généreux dons pour aider les pays de la région à faire face à cette pandémie et en limiter les effets négatifs à tous les niveaux. Il saisit cette occasion pour exprimer ses encouragements aux familles et aux communautés affectées et exprime ses sincères condoléances à tous ceux qui ont perdu des êtres chers.